



KOMMENTAR

HARTMUT LANDES meint, dass die Investition des Gießereispezialisten der Elsterstadt einen kräftigen Impuls gibt.



Industrieller Mutmacher

Das Zeichen kann kaum deutlicher sein: Seht her, wir bauen Zukunft. Groß. Stabil. Und modern. So kann man den Hallenkomplex der Zeitzer Guss GmbH deuten, der derzeit auf dem Gelände der ehemaligen Zomag am Wachsen ist.

Die Symbolkraft, die der Neubau hat, geht aber noch weiter. An einem innerstädtischen Traditionsstandort des Maschinen- und Anlagenbaus knüpfen die Investoren in schwerer Zeit an einen Industriezweig an, der in Zeitz eine jahrzehntelange Tradition hat. Dies ist geradezu eine Aufforderung an die Menschen in der Stadt und in der

Region, an einem Aufbruch mitzuwirken, der an beste Traditionen der Industriestadt Zeitz anknüpfen will.

Doch nicht nur für arbeitssuchende Fachkräfte und indirekt von der Ansiedlung profitierende Gewerbetreibende ist der Neubau von Zeitzer Guss ein industrieller Mutmacher. Das ermutigende Signal geht auch an weitere Investoren. Und das besagt: Die Region Zeitz und darüber hinaus der Burgenlandkreis sind attraktive Standorte. Hier lohnt es sich, dem Beispiel Zeitzer Guss weitere folgen zu lassen.

Seite 7



Den Autor erreichen Sie unter:
hartmut.landes@mz-web.de